



Con colecta buscan reunir hoy \$ 200 millones para un fármaco oncológico

Hoy sábado se realizará una colecta solidaria en el Mall Paseo Costanera de Puerto Montt para apoyar a Lorena Vázquez, apoderada del colegio San Francisco Javier que padece de un cáncer de mama triple negativo en etapa 4.

La iniciativa, organizada por el grupo de voluntarios "Puerto Montt abraza a Lorena", se extenderá de manera ininterrumpida desde las 11:00 hasta las 19:00 horas.

Lorena fue diagnosticada hace más de tres años con esta patología, considerada

agresiva y compleja.

Su única oportunidad de tratamiento reside en un fármaco oncológico llamado Sacituzumab Govitecan, cuyo valor total asciende a 200 millones de pesos. Dicho medicamento no cuenta con cobertura del sistema público de salud, seguros privados ni de la Ley Ricarte Soto.

La campaña busca reunir los fondos con urgencia para que Lorena pueda iniciar su tratamiento en julio.

A la fecha, la solidaridad de la comunidad ha permitido recaudar cerca de 30 mi-

llones de pesos, por lo que la colecta de este sábado es crucial para avanzar hacia la meta.

CÓMO COLABORAR

Durante la jornada, los voluntarios estarán debidamente identificados con poleras de la campaña y portarán alcancías para recibir los donativos. La organización hace un llamado a la comunidad a sumarse a esta "colecta para la vida".

Además del evento presencial, la campaña se mantiene activa a través de sus re-

des sociales.

Quienes deseen colaborar pueden seguir y difundir la cuenta de Instagram @puertomonttabrazaalorena.

También se pueden realizar donaciones directas mediante transferencia bancaria (Banco BCI, Cuenta corriente: 76315355; RUT: 15.904.025-9; Nombre: Lorena Vázquez)

Esta iniciativa no solo busca ayudar a Lorena, sino también visibilizar la urgente necesidad de ampliar el acceso a tratamientos oncológicos innovadores en Chile, los cuales actualmente están fuera



LORENA VÁZQUEZ, APODERADA DEL COLEGIO SAN FRANCISCO JAVIER, DE PUERTO MONTT NECESITA UN FÁRMACO NO CUBIERTO.

del alcance de muchos pacientes.

UNA MARCHA

A fines de mayo, y para visibilizar su historia, se desarrolló una marcha por las principales calles de Puerto Montt con el objetivo de llamar la atención de la ciudadanía.

En esa oportunidad, Lorena relató que durante este tiempo ha transitado un complejo camino, sometiéndose a numerosos procedimientos como biopsias, cirugías, quimioterapia y radioterapia y radiocirugías. Sin embargo, la enfermedad no ha detenido su avance.

CEDIDA

03